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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年５月２７日（月曜日） 
開 議   午前 ９ 時 ００ 分 

閉 議   午前 ９ 時 ５２ 分  

出席委員 ◎馬場 ○藤本  並河 中村 菱田 西村 石野 湊  ＜木曽議長 竹田副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 栗山市長、岸企画管理部長、門総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

今西局長、藤村次長、山崎係長、坂田主任、阿久根   

        

傍聴 可 市民 １名 報道関係者 １名 議員 ２名（酒井、井上） 

会 議 の 概 要 
 

９：００ 
 
〔馬場委員長 開議〕 
１ 平成２５年６月亀岡市議会定例会について 

〔事務局長 説明〕 
 

９：０３ 
〔理事者 入室〕 
２ 議案の概要説明について 

〔総務部長 説明〕 
〔理事者 退室〕 

９：１１ 
３ 定例会日程  
〔事務局長 説明〕 
 
４ 開会日（６月３日）の議事について 

（１）議事日程 

（２）諸報告 
〔事務局長 説明〕 
（３）法人の経営状況報告について 
＜事務局長＞ 
 公益財団法人に移行し 6月末までに評議員会が開かれることから、従前の 6月当初

の報告は難しく追加提案時に報告される。評議員に異論あれば 9月定例会報告も来

年度以降はありうる。    

 

５ 一般質問について 

（１）通告書の提出について 
＜事務局長＞ 
 詳細の記入により事務が煩雑である。出来る限り早く提出願う。   
（２）質問時間    
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＜事務局長＞ 
○質問時間は答弁含め１人 45 分で、質問途中、答弁途中でも 45 分で打ち切る。 

○会派の持ち越しはない。 

○3月定例会は従前のとおり 

答弁途中の打ち切りに係り理事者に答弁は簡潔に、結論から先に述べるよう伝える。 

＜木曽議長＞ 

 はじめての運用である。円滑に一般質問が進むよう気をつける。協力願う。 
     
６ 本会議場理事者席について 

〔事務局長 説明〕 
    
７ 委員の推せんについて 

＜事務局長＞ 
亀岡市環境審議会委員、亀岡市林業振興地域育成対策協議会委員の選出を協議願う。 
財団法人亀岡市農業公社評議員は福井議員で推薦決定されているので報告する。上

下水道経営審議会委員はすでに選出しないことで決定している。 
＜馬場委員長＞ 
 環境審議会委員、林業振興地域育成対策協議会委員の新たな委員選出について意見

を。 
＜事務局長＞ 
 環境審議会委員は条例で議員選出が規定されている。 
＜湊委員ほか全委員＞ 
 出さない。  
＜馬場委員長＞ 
 選出しないことを決定する。 
 
８ 陳情要望について  

〔事務局長 説明〕 
 

９ 協議事項（人事議案について） 

〔事務局長 説明〕 
議案説明は無記名投票対象のみとし、幹事会で行うこと及び起立又は記名投票の採

決方法について協議願う。 
＜馬場委員長＞ 
 無記名投票対象議案のみ幹事会で行うこととしている。採決方法について意見を。 
＜湊委員＞ 
 議会の人事議案も含まれることから従来どおり無記名投票でするべき。 
＜並河委員＞ 
 起立採決でもよい。 
＜中村委員＞ 
 今までどおりで。 
＜藤本副委員長＞ 
 記名投票でもよい。 
＜石野委員＞ 
 今までどおりで。 
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＜西村委員＞ 
 起立でも記名投票でもよい、賛否が明確になればよい。 
＜並河委員＞ 
 理事者から賛否を明確にしてもらいたいという意見を聞いたこともある。 
＜湊委員＞ 
 人事議案なので、他市議会の状況もみたうえで慎重にするべき。 
＜馬場委員長＞ 
 無理に採決をとるものでもないと考える、他市議会の状況はいかがか。 
＜事務局長＞ 
府下の市議会は起立又は記名投票である。 

＜馬場委員長＞ 
 事務局より他市議会状況の資料を提出願い、継続協議とする。 
＜菱田委員＞ 
 最終日に議案説明をし、採決するのはよくないという意見もあった。できれば候補

者の調査もできるようにしなければいけない。 
＜事務局長＞ 
 議案説明は前回から閉会日の前日にしている。 
 

１０ 平成２５年９月定例会の決算審査について 

〔事務局長 説明〕 
＜事務局長＞ 
 ○決算特別委員は議長と監査委員のぞき 24 人 

○前年度総括により事務事業評価は全体会でなく分科会で実施 

○審査日程５日間で別に予備日設定 

○閉会中も事務事業評価事業選定等の調査をするため 6月定例会中に委員会設置 

以上を協議願う。 

＜菱田委員＞ 
 予算特別委員会のメンバー構成で決算、予算をつなげるのがよい。６月定例会での

特別委員会設置は進めるべき。 
＜並河委員＞ 

 持ち帰り協議継続を願う。早期の委員会設置はよいと思う。 

＜中村委員＞ 

 早期設置は是非やるべきだと思う。 

＜藤本副委員長＞ 

 早期設置はよいことと思う。 

＜石野委員＞ 

 資料提出を早くしてほしい。 

＜西村委員＞ 

 設置は早くすればよい。審査方法は従来の分科会方式がよい、決算にも予算にも関

わらない時期があるのはどうかと思う。 

＜馬場委員長＞ 

 常任委員会の機能が発揮できる体制が必要だと考える。審査の体制と方法は継続協

議とする。 

 5 日間の審査日程、委員会の早期設置は決定とする。 
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１１ 当面の日程について 

〔事務局長 説明〕 
 

１２ その他 

〔事務局長 説明〕 
＜事務局長＞ 
 閉会日には市議会議長会表彰伝達式が行われる。 

散会 ９：５２ 


